



Experiencia de intercambio de estudiantes ERASMUS + DEL CEIP JUAN DE LA CIERVA

CEIP JUAN DE LA CIERVA

Este curso el CEIP Juan de la Cierva ha vivido la gran experiencia de participar por segunda vez en una movilidad de estudiantes escolares, dentro del proyecto acreditado "All connected, all included". Además ha sido receptor de profesores visitantes de Finlandia, Italia, y por primera vez hemos acogido a 12 alumnos en su movilidad de estudiantes.

Gabriela, David, Lara, Manuel, Daniela, Andrés, Silvia, Sara, Vera y Hugo, diez alumnos de 5º de Primaria, viajaron a Cerdeña del 2 al 8 de abril para convivir, disfrutar y aprender junto con familias, alumnos y profesores italianos de la maravillosa experiencia que el programa les había brindado.

Desde el primer día hasta el último los alumnos y sus profesoras, Laura, Sandra y Cristina, pudieron experimentar la calidad humana que los habitantes de Villaputzu, localidad en la que nos alojamos, nos ofrecían día a día.

Visitamos las playas de Costa Rei y jugamos en sus maravillosas arenas blancas; pasamos un día en la capital, Cagliari; hicimos una excursión para conocer el complejo arqueológico Nuraghe Arrubiu; celebramos una gran comida con todas las familias de acogida. Además, durante nuestra estancia hemos podido degustar deliciosa gastronomía: *pizzetas, pinsas, culurgiones, pan carasau* y dulces con almendras y miel que se cocinan en Cerdeña.

¡Ha habido ilusión y motivación hasta para crear una canción!: "Esto es Erasmus, éramos más, una experiencia única. Es viajar, es disfrutar, es compartir y respetar; apúntate a esta fiesta ya, pues en grande lo pasarás. Porque Erasmus, en general, es una oportunidad para brillar en la que mucho, mucho aprenderás..."

La experiencia de este año para el CEIP Juan de la Cierva ha sido muy completa. Del 13 al 17 de mayo, Gioia, Tomasso, Alessandro, Clarissa,

Alessia, Giovanna, Ginevra, Lorenzo, Ricardo, Davide, Gioele y Gabriele, 12 niños y niñas de Cerdeña con sus dos profesoras, Mª Antonietta y Alessandra, llegaron al Juan de la Cierva para vivir y experimentar con nosotros unos días en nuestro colegio, nuestro barrio y nuestra ciudad.

Ha sido una semana llena de actividades muy interesantes: San Isidro en el colegio, juegos cooperativos en el patio y talleres en las clases con las profesoras tutoras de 5º... Además las tardes con las familias de acogida han sido geniales. Empezamos con una merienda en el Parque del Lineal del Manzanares, visitamos el Retiro, Cibeles, el Palacio Real y pasamos una jornada divertidísima en el Parque de Atracciones. Para algunos amigos y amigas italianos era su primera vez subidos en atracciones tan grandes.

El sábado 17, cuando nuestros amigos italianos marcharon para Cerdeña, las familias, niños, niñas y profes del Juan de la Cierva tuvimos una extraña sensación; esta experiencia que daba comienzo en el mes de enero llegaba a su fin. Pero de lo que no nos dábamos cuenta y con el paso del tiempo pensaremos es que esta vivencia siempre quedará en nuestro recuerdo, muy muy dentro de todos nosotros.

El CEIP Juan de la Cierva está siendo durante estos últimos años un colegio de referencia para visitas de observación de profesores de otros países que quieren verlo. Los docentes visitantes quieren conocer nuestro centro, sus aulas, los espacios que lo rodean y la manera en que los maestros trabajamos el proceso de enseñanza y aprendizaje en un centro de Infantil y Primaria público. Este curso escolar nos han visitado dos profesores de Finlandia, Timo Y Jani; y tres profesores de Italia: Piera, Consuelo y Luca.

Además, la experiencia Erasmus del curso 2024-2025 se completa con las movilidades de cuatro maestras del colegio. Yolanda y María viajan a Schweinfurt (Alemania), y Patricia y Eva viajarán a Talas (Turquía).



TAMARA JIMÉNEZ CARO, la enfermera oncológica pediátrica más empática de España

REDACCIÓN

El pasado 20 de mayo, el Ateneo de Madrid fue escenario de la V edición de las Distinciones "Dama de la Lámpara", un emotivo acto impulsado por la Fundación Sandra Ibarra en colaboración con la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid. Este reconocimiento pone el foco en el lado más humano de la enfermería oncológica, a través de los ojos de quienes más lo aprecian: pacientes, familiares y cuidadores.

Este año, entre las seis profesionales reconocidas en toda España, tres pertenecen a hospitales de la Comunidad de Madrid, y una de ellas es colaboradora de este periódico, en el que tiene sección propia (*La columna sanitaria*): Tamara Jiménez Caro, del Hos-



pital Infantil Universitario Niño Jesús, distinguida como la enfermera oncológica pediátrica más empática.

Las distinciones "Dama de la Lámpara" toman su nombre de Florence Nightingale, figura histórica de la enfermería moderna, y buscan visibilizar no solo la excelencia profesional, sino también el acompañamiento emocional que estas profesionales brindan cada día.

Este reconocimiento es motivo de orgullo no solo para la comunidad sanitaria, sino también para todos los que creemos en una sanidad donde el cuidado va más allá de lo técnico y se convierte en presencia, escucha y empatía. Y a esta redacción en concreto le llena de orgullo que a una compañera nuestra le hayan otorgado un premio tan importante y sobradamente merecido. ¡Enhorabuena, Tamara!

Acto solidario con Palestina en CONMEMORACIÓN DE LA NAKBA

ASAMBLEA DE VILLAVERDE CON PALESTINA

El sábado 17 de mayo las vecinas y vecinos de la Asamblea de Villaverde con Palestina hemos dado voz al pueblo palestino en conmemoración del día de la Nakba ["catástrofe" o "desastre", palabra con la que se conoce la creación del Estado de Israel y la consiguiente expulsión de más de 700.000 palestinos de sus tierras el 15 de mayo de 1948].

La jornada transcurrió de una forma lúdica como una llamada a la esperanza. Hubo taller de Dabke, baile palestino, por el grupo Watabi. Poesía con Nuria Álvarez, Luis de Laos, Josef Antoni y Alfonso de Acción Poética Revolucionaria, Marian de Onda de Madrid y Paqui, Leonor y Houria



de la Asamblea. También leímos poemas de Heba Abu Nada, asesinada el pasado octubre del 2023 en un bombardeo justo antes de escribir su último poema.

La música la pusieron Raúl del Amo (Sombbrero del Abuelo) e Iñaki (Penúltimo Recurso). Contamos con Michi y su teatro social. Con Sami, que nos presentó su último cómic y que tras la venta de éste donó a nuestra asamblea el beneficio del mismo, que irá destinado a continuar dando voz en el Distrito al pueblo palestino.

Contamos con Carmen, que pintó en directo el retrato de la poeta y activista asesinada Heba Abu Nada y

que nos trajo su colección de retratos de mártires asesinados. También hubo bebida, comida y buen rollo.

Que viva la lucha del pueblo palestino. Gracias al Centro Social El Ocho por la logística y ser parte de la asamblea, a la Asociación de Vecinos La Unidad de Villaverde Este, a la Asociación de Vecinos Independiente de Butarque, a la Asociación de Vecinos de San Cristóbal, a Vecinas y Vecinos de Barrios y Pueblos de Madrid, a Onda de Madrid, entre otros, por su colaboración, al Huerto de los Pinos por el espacio; y al público asistente por su aliento, su calor y hacerlo posible.

DENUNCIA

FOTO



Accidente grave

Me gustaría que publicaran un accidente que hubo grave el sábado 31 de mayo sobre las 18:00. En él casi se mata una persona en la calle Valle de Tobalina esquina San Ezequiel, porque los coches van a una velocidad excesiva y el Ayuntamiento no pone remedio. Se han puesto varias quejas, pero la situación sigue igual. Se debería poner algún radar de semáforo, reductores de velocidad, etc. Y encima en estas calles los sábados por la noche hay carreras de coches.

Ángel García